

## ながさきTIMES

長崎で行われたホットなイベントや  
市政の動きを紹介！



3/9 (土)

すごろくで高島を堪能しました



サイコロを振って島を巡り、世界遺産の北溪井坑跡ほっけいせいこうや軍艦島をバックに記念撮影をしたり、たかしまフルーティマトを試食しました。参加した親子は「島内の景色が良かった。RAINBOW MUSICのライブがすてきだった」と話していました。



2/19 (月) アニメの舞台探訪で  
まちなかを盛り上げています!

まちなかの魅力をPRしている一般社団法人 推し巡り協会の取り組みを、まちぶらプロジェクト第100号に認定しました。同協会は、まちなかの“推し”スポットの写真を南山手レストハウスに展示中。季節ごとに展示が替わるのでぜひご覧ください。また、SNSでまちなかエリアの情報発信も行っています。

2/22 (木) 世界的バイオリニストを  
「ながさき国際観光大使」に任命

イギリスやシンガポールなど世界各地で演奏活動を行っている、市内在住の石川綾子氏を大使に任命。若くして全豪1位となった石川氏は、研ぎ澄まされた感性と技巧で人気を誇ります。今後、国際交流を通して長崎のまちの魅力や情報発信をしていただきます。4月29日(祝)に初の長崎公演を行う予定です。



## 2/17(土)・24(土) 皇帝パレードを一目見ようと 市内外から多くの人々が訪れました



長崎ランタンフェスティバルの皇帝パレードでは、17日に福山雅治氏・仲里依紗氏、24日に長崎亭キヨちゃんぽん氏・森あゆ氏が皇帝・皇后を務めました。パレードが通過した際は大きな歓声が上がっていました。



## 2/22(木) 地域猫活動を 応援しています

2が並ぶこの日は「にゃん」と鳴く猫の日。長崎尾曲がり猫神社が地域猫活動に活用してほしいと、22万円と猫用おやつ222個を市に寄附。猫用おやつは動物愛護管理センターにいる猫がいただきます。



## 2/13(火) 白鉄火の魅力を 広めています

長崎では赤い鉄火巻ではなく、ヒラマサを使った白鉄火が親しまれています。株式会社エレナは白鉄火の魅力発信「長崎白鉄火から広がるオール長崎 魚の輪」を開始。市がさしみシティプロジェクトに認定しました。



## 3/4(月) 車いすバスケットで 選手と交流

障害のことを学ぶ授業の一環で、茂木小学校4年生が長崎サンライズの選手と交流したり、車いすバスケットボールを体験したりしました。車いすの操作に苦戦しながらも試合を楽しんだ子どもたち。選手との交流を通して、障害の有無に関わらず互いを尊重することの大切さを学びました。